

# **E. Arocena vivía entre armamentos**

**Por JIM McGEE  
y RICK HIRSCH**

*Redactores de El Miami Herald*

Eduardo Arocena, el supuesto líder del grupo terrorista anticastrista Omega 7, pasó sus últimos días como fugitivo en un apartamento convertido en bien equipada armería e improvisada "fábrica de bombas", informaron funcionarios de los cuerpos policiales.

Arocena, que vivía oculto en el corazón de La Pequeña Habana, estaba rodeado de ametralladoras equipadas con silenciador y "todo lo necesario [para hacer bombas] excepto los explosivos", dijo uno de los agentes.

Durante un registro en su apartamento, 3044 S.W. 7 St., los investigadores encontraron un equipo de control remoto, un cronómetro automático, baterías, un soldador, alicates para cortar alambres y cerca de una docena de relojes especialmente preparados y de tamaños variados. Relojes similares han sido usados para hacer bombas colocadas por Omega 7 y los agentes sospechan que iban a ser usados en artefactos de tiempo.

Diseminados entre las armas por el apartamento de un dormitorio, que mantenía arreglado, había calcomanías de Omega 7 y artículos periodísticos sobre el grupo, que es considerado la organización terrorista anticastrista más peligrosa de Estados

**Continúa en la página 6**

## Todo tipo de armamento rodeaba a E. Arocena

VIENE DE LA PAGINA 1

Unidos. En el pasado, Arocena negó ser miembro de Omega 7.

Arocena fue arrestado el viernes a las 12:45 P.M. después que el agente de la Oficina Federal de Investigaciones (FBI) Kevin Currier, uno de los muchos que lo perseguían diligentemente, vio un

rostro que le recordó al del sospechoso entrar al apartamento en las primeras horas de la mañana del viernes.

Tras esperar varias horas a que el sospechoso reapareciera, agentes del FBI llamaron a la puerta del apartamento. Cuando Arocena respondió, los agentes colocaron una escopeta contra su rostro. Arocena se rindió inmediatamente.

Horas más tarde, amparados por una orden de allanamiento, agentes del FBI e investigadores de la patrulla de explosivos de la policía revisaron las pertenencias de Arocena. Los funcionarios consideran lo hallado como clara evidencia incriminatoria.

Hace diez meses, Arocena fue acusado en un auto judicial de colocar una bomba bajo el auto del representante cubano ante Naciones Unidas Raúl Roa Kouri, en la ciudad de Nueva York. El intento de asesinato falló, informaron los agentes, cuando los explosivos plásticos se desprendieron al sacudirse el vehículo en un desnivel del pavimento.

Otros cuatro hombres fueron arrestados en ese caso pero Arocena desapareció.

A pesar de la intensa búsqueda federal, Arocena optó por permanecer en Miami, viviendo tranquilamente en la comunidad de exiliados cubanos donde sus presuntas hazañas anticastristas encontraban algún apoyo.

"Lo lamento por él. Cualquiera que luche contra el comunismo tiene mis simpatías", dijo Pedro Pablo Rojas, presidente de la Asociación de Veteranos de la Brigada 2506 de Bahía de Cochinos. "El mejor comunista es el comunista muerto. Si ésa [la violencia] es su forma de pelear, no lo voy a condenar".

"Deben de haber tenido una fiesta en La Habana" celebrando el arresto de Arocena, manifestó José Villalobos, su abogado.

El arresto del viernes reunió a un pequeño grupo de agentes del FBI e investigadores de la policía de Miami especializados en casos de terrorismo. Posteriormente se recogieron fuertes indicios de que la red de asociados de Arocena en Miami lo ayudó a eludir la captura.

Los funcionarios manifestaron que Arocena tomó varias medidas por cambiar su apariencia y esconder su identidad. Su pelo era más largo que en la foto aparecida en el cartel de la persona más buscada por el FBI. Se dejó el bigote y una bolsa que contenía aparentes pelucas de hombre y barbas falsas fue encontrada en su apartamento.

Después de registrar el apartamento de Arocena hasta la madrugada del sábado, los agentes del FBI sacaron unas 20 bolsas plásticas con varias armas, municiones y muchos documentos.

Es muy posible que las armas ocultas sean exhibidas en la corte federal el martes, en la continuación de la audiencia contra Aroce-

na comenzada el viernes, manifestaron funcionarios del FBI.

Mientras los agentes registraban lo ocupado en el apartamento en busca de pistas de las actividades de Arocena, las reacciones a su arresto en la comunidad cubana de Miami fueron una mezcla de alivio y simpatías.

"Me alegro de que por fin lo hayan capturado", dijo un líder cubanoamericano que pidió el anonimato. "Su grupo nos perjudica a todos".

Los teléfonos de la WQBA, la mayor estación de radio latina de Miami, han estado tranquilos sobre el tema, dijo el director de noticieros, Tomás García Fusté.

La respuesta de otro líder anticastrista fue reservada, pues ni lo alabó ni lo condenó.

"Es una persona que escogió ese camino para la liberación de Cuba", manifestó Andrés Nazario Sargén, principal dirigente de Alpha 66. "Tenemos que respetar su posición pero creemos que nuestros métodos son más efectivos".

Las reporteras de El Herald Liz Balmaseda y Jennifer L. Schenker contribuyeron en esta información.

### SOLAR SYSTEMS

INSTALADOS DESDE \$895

AHORRE DE UN 25% a 70% EN SU CUENTA DE ELECTRICIDAD

No Entrada  
Financiamiento Disponible

PROGRAMA DE AHORRO DE ENERGIA DE LA FPLS



Participating Contractor



IRS PAGA 40%  
FPL Paga Hasta \$400

685-5074

VISA

24 HORAS DE SERVICIO  
LLAME AHORA PARA UN ESTIMADO GRATIS